

08.02.2016 - 10:00 Uhr

## Addiction Suisse Deuxième Panorama Suisse des Addictions 2016

*Lausanne (ots) -*

Une personne sur quatre fume encore en Suisse, une sur cinq boit trop ou trop souvent de l'alcool, et 3% de la population a fumé du cannabis le mois précédent. Le marché et les modes de consommation évoluent, mais la consommation globale change peu. Avec plus de 11000 décès et 10 milliards de francs de coûts sociaux, les problèmes liés à l'addiction touchent la société dans son ensemble. L'appel à la responsabilité individuelle suffit-il et peut-elle être mise en pratique dans les conditions-cadre actuelles? Cette question se pose avant tout au regard des développements intéressants de la consommation chez les mineurs.

Avec le deuxième Panorama Suisse des Addictions 2016, Addiction Suisse apporte un éclairage critique sur la politique des addictions ainsi qu'une vue d'ensemble des évolutions dans les domaines de l'alcool, du tabac, des drogues illégales et des jeux d'argent et de l'usage d'Internet. Sous la loupe : les tendances de consommation et les problèmes qui y sont liés.

Le dossier médias comprend un communiqué principal ainsi que des informations plus détaillées dans les domaines de l'alcool, du tabac, des drogues illégales, du jeu et de l'usage d'Internet .

Contact:

Corine Kibora  
Porte-parole  
ckibora@addictionsuisse.ch  
Tél. 021 321 29 75  
www.addictionsuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000980/100783754> abgerufen werden.